

08 sep 2014 -18:33

SHOCK ! 1914... invitation à la presse

Ce mercredi 10 septembre dès 10h, découvrez l'exposition *SHOCK ! 1914... Et si la guerre commençait demain ?* en avant-première lors de la présentation à la presse.

Le Centre d'Études et de Documentation Guerre et Sociétés contemporaines, les Archives de l'État en Belgique et la Bibliothèque royale de Belgique sont heureux de vous présenter la nouvelle exposition *SHOCK! 1914... Et si la guerre commençait demain?*

À l'occasion de la présentation à la presse, le mercredi 10 septembre à 10h à la Bibliothèque royale, le comité scientifique de l'exposition se tiendra à votre disposition pour des interviews et pour une visite exclusive de l'exposition. Ensemble, ils présenteront les documents exposés, les fonds utilisés et les projets liés à cette exposition, notamment la digitalisation des collections ou l'archivage des fonds liés à la Grande guerre.

Intervenants

Mélanie Bost, chargée de recherche au CEGES

Luc Vandeweyer, archiviste aux Archives de l'Etat en Belgique

Marc D'Hoore, conservateur de la Section des Journaux et des médias contemporains de la Bibliothèque royale

Afin de mieux planifier les interviews

Pour faciliter les interviews et organiser au mieux les dispositions des intervenants, nous vous invitons à confirmer votre présence et à indiquer quelles personnes vous souhaiteriez rencontrer en nous contactant via info@shock1914.be.

Bibliothèque royale de Belgique
Boulevard de l' Empereur 4
1000 Bruxelles
Belgique
+32 2 519 53 11
<http://www.kbr.be>

Joachim Spyns
Responsable de la communication
+32 (0)2 519 55 97
+32 (0)485 46 60 36
joachim.spyns@kbr.be